



En la sala de exposiciones de ZonAustral

Inaugurada feria “Antártica para todos”

● Con motivo del 6 de noviembre, “Día de la Antártica Chilena”, se dio el vamos al evento donde participan diversas instituciones asociadas al quehacer antártico.

Texia Padilla
periodistas@elpinguino.com

En la sala de exposiciones de ZonAustral se desarrolló el lanzamiento de la feria antártica ciudadana “Antártica para todos”, donde participan diversas instituciones asociadas al que hacer antártico.

Esta actividad se enmarca en el mes del continente blanco, y se llevará a cabo del 6 al 10 de noviembre. El encuentro es gratuito para toda la comunidad, y permitirá conocer más sobre el territorio antártico, concientizando

y educando a la ciudadanía sobre la importancia de la preservación de este ecosistema único, a través de actividades interactivas, exposiciones y juegos didácticos pensados en toda la familia.

Durante cinco días, los asistentes además podrán disfrutar de exposiciones fotográficas que capturan la belleza de los paisajes antárticos y su fauna, pero también la diversidad y fragilidad.

Inach

El director del Inach, Gino Casassa, comentó acerca de esta feria: “Es un hito

notable, porque nos permite conmemorar este día muy especial para nosotros, para todo el mundo antártico y para todo Chile. Se celebra el Día Nacional de la Antártica Chilena, que se firmó el decreto que fija los límites del territorio chileno antártico allá en 1940. Y no es sólo un evento de pocas horas, de un día, sino que de varios días, y gracias a que nos han acogido acá en ZonAustral, se puede ver y conocer la labor no sólo los operadores antárticos, que somos cuatro, Fuerzas Armadas más del Instituto Antártico Chileno, sino que también el trabajo de operadores privados de la Fundación Antarctica21 y también una Fundación Coalición de Jóvenes Antárticos única en Chile”.

Seremi

Por su parte, Verónica Vallejo, seremi de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación de la Macrozona Austral, señaló que “esta-



Gran cantidad de asistentes al lanzamiento de la feria antártica.

mos en la inauguración de esta feria que está liderando el Instituto de Antártico Chileno, en conmemoración de un nuevo año del Día de la Antártica Chilena. El 6 de noviembre, súper relevante principalmente para la Región de Magallanes y de la Antártica Chilena, que estamos conmemorando este día de una forma, además, sumamente lúdica, acercando la Antártica de una forma diferente hacia el resto de la comunidad”.

Antarctica21

Por su parte Edgardo Vega, director ejecutivo de la Fundación Antarctica21, indicó: “Nosotros hace

dos meses, aproximadamente, desde la Fundación Antarctica21 hicimos un llamado a distintas instituciones que hacen divulgación del patrimonio natural y cultural antártico. Y 11 instituciones respondieron a ese llamado, y hemos organizado esta Feria Ciudadana Antártica para todos, con motivo del día de la celebración de la Antártica. Así que estamos muy contentos, muy expectantes de hacer varios días, desde el día miércoles hasta el domingo, con programas muy nutridos, conferencias, actividades, cuentacuentos y juegos”.

De esto último, justamente Vega anunció el

campeonato de Ilán que se disputara el sábado, “nosotros como fundación vamos a tener un concurso, un torneo de Ilán, un juego de cartas, y el ganador de los niños que gane ese juego se va a ir a la Antártica. Así que invitamos a toda la comunidad a que se acerque, a conocer más de Antártica y a disfrutar junto a todas estas instituciones”.

La Feria Antártica Ciudadana es el lugar ideal para que la familia disfrute de una experiencia educativa y recreativa, acercándose a uno de los ecosistemas más importantes y menos conocidos del planeta.



28 AÑOS CONECTANDO
La región del Magallanes con el resto del país.

